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Ao sexto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete horas e 
quarenta e três minutos, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal de 
Esportes e Lazer, no Centro de Cultura Raul de Leoni, em assembleia convocada pelo 
Presidente, Sr. Rafael Simão, tendo como assunto de pauta a Lei de Incentivo ao Esporte 
– projetos incentivados. Foi dada a palavra ao conselheiro André Fernandes que explicou 
brevemente sobre as comissões a serem criadas. Através de votação e aprovação da 
Assembleia, foi formada a seguinte comissão: Comissão Técnica da Sociedade Civil – 
Conselheiros: Cristiano Araújo, Gustavo Soares e Pablo Goulart. Conforme aprovado na 
reunião ordinária realizada no dia 27 de março, foram criados também os grupos de 
trabalho dos eixos da VI Conferência Municipal de Esporte e Lazer. Após votação e 
aprovação da Assembleia, os GT’s ficaram da seguinte forma: Eixo 1: A vocação do 
Município para novas modalidades Esportivas: Cristiano Araújo, Gustavo Soares, Ana 
Fragoso e Leandro Kronemeberg. Coordenador: André Fernandes Eixo 2: 
Descentralização e popularização dos Projetos Esportivos:  Geraldo Barros, Bruno Christ 
e Renato Garcia. Coordenador: Renato Farjalla Eixo 3: O papel social do Lazer para o 
município: Bernardo Jordano, Marcelo Ramos, Ana Luiza Castro e Leonar Bessa. 
Coordenador: Rodrigo Veca. O conselheiro Bruno Christ pediu a palavra dizendo que 
deveria ter sido enviada convocação para a reunião extraordinária via e-mail com 
antecedência de três a cinco dias, conforme regimento, que a convocação foi feita por 
volta das 16h via Whatsapp e que muitos conselheiros tinham entrado em contato com 
ele questionando se realmente teria a reunião na data de hoje e que esses conselheiros 
seriam prejudicados por não participar da votação. O presidente esclareceu que o Diário 
Oficial do Município está com a data publicação atrasada, porém o Presidente lembrou 
que foi aprovado, por todos, na última reunião ordinária ocorrida no dia 27 de fevereiro 
que teríamos essa reunião extraordinária no Centro de Cultura Raul de Leoni para dar 
celeridade às comissões da Lei de Incentivo e também seriam votados os GT’s da última 
Conferência, não tendo nenhuma objeção no dia. O presidente indagou quem foram os 
conselheiros que entraram em contato com o conselheiro Bruno Christ e também 
perguntou se era interesse do conselheiro Bruno solicitar o cancelamento da reunião em 
curso. O presidente solicitou que a plenária se manifestasse, quanto ao referido pedido 
do conselheiro Bruno. Em votação, a plenário rejeitou a solicitação do Conselheiro Bruno. 
Em tempo, a procuradora Catharina Dell’Orto informou que, apesar do resultado obtido, 
não há necessidade de nova votação, pois conforme a legislação vigente, a plenária da 
reunião passada já se manifestou, aprovando a data e o teor da reunião extraordinária. 
Não tendo nenhuma objeção por parte da plenária, seguiu-se a reunião. O conselheiro 
Leandro Kronemberger sugeriu que os conselheiros que faltaram na reunião de hoje e 
caso tiverem o interesse em fazer parte de algum GT, pudessem ser incluídos 
posteriormente. O conselheiro Bruno Christ esclareceu que o conselheiro que entrou em 
contato com ele afirmando não ter conhecimento da reunião extraordinária foi o 
conselheiro Victor Amaral. O presidente lembrou as faltas reiteradas do conselheiro 
Victor Amaral e que seu suplente Bernardo Jordano, compareceu na última reunião, 
aprovou e concordou, como todos, com data e teor da reunião extraordinária. E lembrou 
ainda que a função do suplente, além de representar é dar ciência ao titular de tudo que 
ocorre e o presidente ainda sugeriu ao conselheiro Bruno Christ que ao receber pedidos 
de informação, incluindo críticas, reclamações ou sugestões, de outros conselheiros, que 
sejam direcionados a mesa diretora do conselho. Pediu ainda, por gentileza, ao 
conselheiro Bruno Christ que solicite ao conselheiro titular Victor Amaral, que compareça 
às reuniões, pois estamos sentindo sua ausência e o conselho precisa da presença e 
ajuda do mesmo. O presidente prosseguiu falando que cada GT deverá apresentar seu 



organograma de trabalho à Mesa Diretora. O conselheiro Gustavo sugeriu a criação de 
grupos de Whatsapp para início dos trabalhos e que isso otimizaria tempo. O conselheiro 
Leandro Kronemberger sugeriu que o conselheiro Geraldo Barros falasse brevemente 
sobre a Lei de Incentivo, sendo sugerido pela plenária inclusive, uma nova reunião 
extraordinária para tratar da Lei De Incentivo.  O conselheiro Geraldo Barros afirmou não 
ter necessidade de convocação de nova reunião extraordinária para tratar da Lei de 
Incentivo. O conselheiro Renato Farjalla falou brevemente sobre a Lei de Incentivo e o 
status atual da Lei. O conselheiro Pablo Goulart agradeceu à Secretaria de Esportes 
pelas ações que serão ofertadas no Clube Boa Esperança e região. O conselheiro Ary 
falou da importância de se ter um patrocinador para os projetos incentivados. O 
conselheiro Bernardo Jordano falou sobre o evento CONBRACE 2023 que acontecerá 
em Fortaleza e que seria importante o Conselho se fazer presente. O presidente 
perguntou à procuradora Catharina se haveria a possiblidade do Fundo Municipal de 
Esportes custear a passagem para um conselheiro ir ao referido evento. O conselheiro 
Leandro Kronemberger afirmou sentir falta do Calendário Esportivo da Secretaria de 
Esportes. Foram sugeridos como tema de pauta para a próxima reunião: avaliação final 
“Desafio dos Gigantes”; avaliação final “Mulheres na Corrida”; a participação do 
profissional de Educação Física nos espaços de saúde; metodologia dos GT’s; lei de 
revogação do CMEL; Congresso de Aventura e Congresso Internacional de Aventura. O 
presidente perguntou se alguém teria mais algum assunto a ser debatido, não houve 
nenhuma manifestação. O presidente Rafael Simão encerrou a reunião. Eu, Merielle 
Rodrigues, lavrei a presente ata e assinei em conjunto com o presidente do CMEL Rafael 
Simão. 

 

 

 

 

 


